



#### ACCOMPAGNEMENT DES ENTREPRISES

### **64** 6 projets pour le démarrage de Pays basque Industries

Avec sa mise sur les rails, l'association des entreprises basques Pays Basque Industries (PBI) se donne 6 projets à court terme : une plate-forme technologique "Usine du Futur" à Chéraute permettant l'essaimage auprès des entreprises de Soule et au-delà, un dispositif d'échange et de mutualisation pour l'innovation et les certifications, une cellule emploi pour suivre les recrutements et pallier les besoins de main d'œuvre, un outil d'achats groupés avec le groupement d'intérêt économique Erosi, une plate-forme partagée "Turbolab" ([l'hebdo/APS n° 2232](#)) dédiée à la propulsion aéronautique innovante (consultation des entreprises pour construire le bâtiment [ici](#)) et enfin la définition et l'application d'une stratégie de réduction d'impact environnemental. Réunissant aujourd'hui 30 industriels, 4 structures d'accompagnement et 3 structures institutionnelles, PBI estime ainsi fédérer 3 360 postes de travail et 600 M€ de chiffre d'affaires. Prolongeant l'initiative nationale Territoire d'Industrie, la démarche PBI est soutenue par la Communauté d'agglomération Pays basque (CAPB) et la Région Nouvelle-Aquitaine. L'association s'est donné pour président Mikel Charritton, gérant du groupe aéronautique Lauak et a 8 membres fondateurs : Agour, Akira Technologies, BMS Circuits, [Epta](#) France, Lauak, Lophitz, Sokoa, Somocap.

Ritaglio stampa  
Testata: L'Hebdo APS  
Pagina: 2  
Diffusione: 10.000  
Data: 25 Marzo 2022